
 

ACTA NÚMERO UM 
 
----------Aos dezasseis dias do mês de Abril de 2022, pelas 10,00 horas, na 
freguesia e concelho de Sever do Vouga, reuniram-se em Assembleia Geral 
Eleitoral os associados da “MONTANHAÀSOLTA – ASSOCIAÇÃO DE 
COMUNICAÇÃO E CULTURA, com os seguintes pontos na Ordem de 
Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 
1-Constituição e aprovação de Mesa ad-hoc para a primeira A.G. ------------------ 
2-Informação e leitura da escritura da Associação pelo primeiro subscritor.------ 
3-Regulamento Interno.-------------------------------------------------------------------------- 
4-Plano de Actividades e Orçamento para 2022. ----------------------------------------- 
5-Discussão dos pontos apresentados pelos associados fundadores, sobre 
funcionamento, financiamento e tipologia do projecto.----------------------------------- 
6-Eleição dos Órgão sociais para o triénio 2022-2025 ---------------------------------- 
7-Tomada de posse dos órgãos eleitos.----------------------------------------------------- 
 ----------Para constituir a Mesa Ad-hoc foi unânime a designação do associado 
Artur Arede, para presidir à Assembleia Geral, sendo secretariado por Albano 
Macedo e José Vieira.---------------------------------------------------------------------------- 
----------Estiveram presente nesta primeira reunião os associados fundadores: 
Albano Macedo, Artur Arede, José Luís Araújo, José Manuel Silva, José Vieira,  
----------No segundo ponto da O.T. o associado Artur Arede, na qualidade de 
primeiro outorgante da constituição da Associação leu aos presentes o pacto 
associativo efectuado no Cartório Notarial A.N.H. de Ovar no dia oito de Março 
do corrente ano.------------------------------------------------------------------------------------ 
----------No terceiro ponto da O.T. foi apresentada uma proposta de 
Regulamento Interno, que depois de discutida foi aprovada por unanimidade, 
sendo à mesma anexada a acta desta reunião, da qual fará parte integrante da 
mesma.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
----------No ponto nº 4 – foi apresentado o Orçamento e Plano de Actividades 
para o ano de 2022. Depois de algumas pequenas rectificações e alterações, o 
mesmo foi aprovado por unanimidade, ficando anexo à presente acta, fazendo 
parte integrante da mesma.--------------------------------------------------------------------- 
----------Ponto nº 5 - Passou-se à discussão e deliberação de alguns pontos 
apresentados pelo associado José Luís Araújo, que se anexa à presente acta. 
Tendo sido aprovado:----------------------------------------------------------------------------- 
1-a)Questões financeiras:-Recomendar à Direcção que num período de 
cercade 6 meses a 12 meses, os novo associados, podessem estar isentos do 
pagamento de jóia, para captar mais associados.---------------------------------------- 
b)Financiamento do projecto:- Recomendar à Direcção que não deveriam ser 
contraídas dívidas que não estivessem consideradas no Orçamento, sem as 
mesmas serem submetidas à apreciação e aprovação da Assembleia Geral.--- 
2)A tipologia do projecto, deveria ser mista, iniciando de acordo com a escritura 
notarial de associação, podendo ter também uma vertente empresarial em 
alguns aspectos de informação ou comunicação, de modo a salvaguardar a 
saúde financeira da associação.--------------------------------------------------------------- 
3)Desenvolvimento do projecto, ser abrangente à EN16 e ter uma visão 
regional.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
4)Na tipologia do projecto ser conciliador entre as duas vertentes a rádio com 
informação e quando necessário um portal com informação com inclusão de 
rádio streaming, à semelhança de outras rádios da região.---------------------------- 



 

 
5) Tipologia do Portal, embora existissem duas versões, site on-line e rádio ou 
portal de informação mais rádio, foi deliberado que essa tipologia deveria ser 
analisada pela Direcção e vanalisar qual das versões teria mais impacto na 
comunidad, caso fosse necessário ficaria já acordado mandatar a Direcção 
para eventuais alterações em prol da capacidade de aumentar a mancha de 
ouvintes ou aumentar o mercado alvo, salvaguardando sempre o sucesso do 
projecto.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
6) Tipologia da rádio. Foi deliberado que deveria ser uma “rádio generalista 
com informação”, mantendo uma linha musical semelhannte ou com uma 
inspiração na linha musical da Renascença, dando primazia a alguns horários, 
tidos como nobres, das 07,00 hs às 10,00 hs e das 17,00 às 20,00 hs. Poderia 
haver emissões no exterior com acompanhamento de actividades ou eventos. 
Deveriam ser montados Flashes noticiosos, cerca de 3 ou 4 notícias, de duas 
em duas horas, não sendo necessários horários “fixos” de notícias ou 
informação.------------------------------------------------------------------------------------------ 
7)Foi apresentada uma proposta de oportunamente e numa segunda fase, 
poder ser criada uma revista ou publicação, em que os responsáveis directos 
seriam o José Vieira e José Luís Araújo.---------------------------------------------------- 
Foi deliberado ainda, que dentro de cerca de três meses deveria ser feita uma 
avaliação do projecto e que os elementos da Direcção deveriam fazer uma 
apresentação às entidades e à comunidade, criando iniciativas ou actividades 
de divulgação. -------------------------------------------------------------------------------------- 
----------Passou-se ao ponto 6- “Eleição dos Órgão sociais para o triénio 2022-
2025”, tendo sido aprasentada uma lista, que depois de apreciação dos 
associados, foi alterada, por se ausentarem os associados José Luís Araújo e 
José Manuel Silva, que faziam parte da referida lista, tendo referido que não 
estavam interessados em continuar no projecto. Mediante esta decisão, foram 
substituidos os seus nomes, pelos candidatos suplentes da referida lista, sendo 
apresentada a lista composta pelos seguintes membros:------------------------------- 
DIREÇÃO 
EFECTIVOS 
Presidente - Artur Marques Dias Araújo de Arede 
Secretário - João Carvalho 
Tesoureiro - José Manuel Valente Vieira 
SUPLENTE 
José Adílio Coutinho da Graça 
MESA ASSEMBLEIA GERAL 
EFECTIVOS 
Presidente - Albano de Amaral e Macedo 
1º Secretário - Júlio Oliveira Rodrigues 
2º Secretário - André Bernardo Estima Marques de Arede 
SUPLENTE 
Joana Patrícia Arede Domingues 
CONSELHO FISCAL 
EFECTIVOS 
Gonçalo Carvalho  
Maria Augusta Estrela 
Maria Fátima de Jesus Rodrigues 
 



 

 
----------Aceite a lista e verificada a sua conformidade com a lei e estatutos, o 
presidente da Mesa da Assembleia Geral leu aos associados a composição da 
mesma. ----------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Não havendo inscrições procedeu-se ao acto eleitoral por voto secreto. 
----------Em seguida o presidente da Mesa da Assembleia Geral deu inicio à 
votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
----------Efectuada a votação, os secretários procederam ao escrutínio e 
contagem dos votos.Tendo em conta o resultado o Presidente da Mesa 
anunciou os resultados, o nome dos eleitos e cargos a desempenhar, ficando a 
lista anexa à presente acta, fazendo parte integrante da mesma.-------------------- 
----------De seguida o Presidente da Mesa Ad-Hoc empossou o Presidente 
eleito da Mesa da Assembleia Geral,  Albano de Amaral e Macedo, que de 
seguida empossou todos os restantes membros dos órgãos sociais, sendo 
anexado a esta acta o devido termo de posse dos órgãos eleitos.------------------ 
----------Após a tomada de posse dos membros eleitos, foi constituida a Mesa 
da Assembleia Geral, de acordo com a lista eleita.--------------------------------------- 
----------Por nada mais haver para tratar, deu-se por encerrada a sessão, tendo 
sido elaborada a presente acta, que foi aprovada em minuta e vai ser assinada 
pelos membros associados da MESA AD-HOC 
Artur Marques Dias Araújo de Arede__________________________________ 
Albano de Amaral e Macedo________________________________________ 
José Manuel Valente Vieira ________________________________________ 
E pelos membros da Mesa da Assembleia Geral eleita 
Albano de Amaral e Macedo ________________________________________ 
Júlio Oliveira Rodrigues ____________________________________________ 
André Bernardo Estima Marques de Arede _____________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

LISTA DE CANDIDATOS 
 
Lista de Candidatos aos órgãos da entidade MONTAÀSOLTA-
Associação de Comunicação e Cultura, contribuinte nº 516867547, 
com sede na Avenida Comendador Augusto Martins Pereira – 
Entrada do Parque Urbano-Galeria Mercado de Produtos da Terra, 
Loje B- 3740-022 SEVER DO VOUGA 
 

DIRECÇÃO 
 
Presidente - Artur Marques Dias Araújo de Arede 
Secretário - João Carvalho 
Tesoureiro - José Manuel Valente Vieira 
1º Suplente – José Adílio Coutinho da Graça 
 

ASSEMBLEIA GERAL 
 
Presidente da MAG- Albano de Amaral e Macedo 
1º Secretário - Júlio Oliveira Rodrigues 
2º Secretário - André Bernardo Estima Marques de Arede 
1º Suplente – Joana Patrícia Arede Domingues 
 

CONSELHO FISCAL 
 
Presidente - Gonçalo Carvalho  
Vogal - Maria Augusta Estrela 
Vogal – Maria Fátima de Jesus Rodrigues 


